

# «Ich habe das Gefühl, ich bin so konzentrierter»

**WIL.** Die Klasse 2 b SW der Kantonsschule Wil hatte gestern ihre ersten Lektionen im Schulzimmer ohne Stühle.

Die ausgezogenen Schuhe liegen unter den hohen Pulten. In Socken stehen die Schüler auf quadratischen, elastischen Böden vor ihren Stehtischen. «What does tat mean?», fragt Englischlehrer Thomas Hofstetter die Jungen und Mädchen, während Kameras surren und Blitzlichter leuchten. Das erste Stehklassenzimmer der Schweiz hat gestern Medienschaffende aus dem In- und Ausland in die Kantonsschule Wil gelockt. Mit den dicken Matten und den hohen Pulten will das Gymnasium Bewegung ins Schulzimmer bringen, so Rektor Walter Akeret. Laut wissenschaftlichen Untersuchungen soll das Stehen auf Matten nämlich die Körperhaltung verbessern, Hirnareale aktivieren und die Bewe-



Die erste Stehklasse der Schweiz: Die 2 b SW der Kantonsschule Wil. ann

gungsarmut bekämpfen. «Ob die positiven Effekte eintreten, wollen wir nach den Sommerferien mit einem Stehzimmer untersuchen», so Akeret.

Die Schüler der Klasse 2 b SW loben nach zwei Stehlektionen bereits das neue Mobiliar. «Ich habe das Gefühl, ich bin so konzentrierter», sagt die 16-jährige Michelle.

Begeistert ist der 1,94 Meter grosse Fehim (16): «Das Stehpult ist besser für meinen Rücken, und ich habe mehr Platz.» **Annette Hirschberg**  
www.kybun.ch